

3学年通信 No.3

福山市立駅家南中学校

2023(令和5)年5月18日



『思い出がいっぱい』の体育大会

5月13日(土)、4月半ばから準備を進めてきた体育大会が無事に終了しました。昨年度までは「Withコロナ」で様々な制限がある中で行いましたが、本年度はコロナ禍以前と同様な形での体育大会が行えました。最高学年として、リーダーを中心にアイデアを出し合い、最後の体育大会にチャレンジをしました。後輩たちに教えることや伝えることの難しさも感じる場面があったと思います。しかし、最後まで皆さんでやりきりましたね。この「やりきる力」を、これからも色々な場面で活用しましょう。さらなる成長を期待していますよ。

中学校での最後の体育大会で何の制限もなく、全種目をやりきり嬉しいという気持ちでいっぱいです。応援合戦で声もあまり出せていなかったし、教えるのにも時間がかかってすごく不安でした。しかし、本番で今までで一番の演技ができて達成感を感じることができました。練習のときに何度もやり直しをし、全体練習の後に残って練習した南中ソーランを通して、本番で団の色関係なしに3年生全員が本気になれば、このメンバーで幸せだと改めて思えました。

この体育大会で、コミュニケーション能力も協調性もチャレンジする力もどれも身についた気がします。学校行事がなぜあるのかが、わかった気がします。よい思い出ができたなと思ったし、クラスの人たちとも仲良くなれて、これからの学校生活が楽しみになりました。中学校生活の中で一番楽しかったです。

体育大会を通じて、まだあまり話したことのないクラスのメンバーと1つの物事を完成させることができました。自分の持っている体力をクラス全体のために使うことができるとてもうれしかったです。練習中、上手くいかないところ「自由形の振り付けなど」を何度もやり直して今日のために鍛え上げた成果をしっかりと発揮でき、その達成感をクラス全体で感じることもできるとても楽しかったです。この結果はクラスのみならず積み重ねてきた努力の結晶だと思います。

体育大会を通して、私は大変なことでも最後まであきらめずに頑張れば必ず自分にプラスとなって返ってくると実感しました。また、クラスのみならず協力して成し遂げることができる協調性も学ぶことができました。私は、南中リーダーに立候補したからこそ、最後の体育大会で大きな達成感を得られたのだと改めて思いました。



[保護者の皆様へ]



※個人情報の取り扱いにご協力下さい。

体育大会での生徒への熱いご声援ありがとうございました。1つの大きな学校行事である「体育大会」をやりきってくれました。これから行われる学校行事は、すべて中学校生活最後のものとなります。「全力で全員頑張った」と胸を張れるものにしていきたいと考えています。

今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。